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                     例会日 ２０１３．１２．１０  累計№１２９６  当年２１ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

今日は卓話をお願いしまし

た「おもいやり育英会」理事

長 野嵜様(三条東ＲＣ)、理

事の相田様宜しくお願いし

ます。燕ロータリークラブよ

り長谷川会長、鳥部会員、ま

た三条東ロータリークラブより栗山会員メー

クアップありがとうございます。 

昨日の晴れから今日は一転して冷たい雨の一

日です。あと２回の例会で今年も終わりです。

私の会長職ももう少しで半年になります。皆

様のご協力のおかげです。ありがとうござい

ます。 

12 月６日の市内特別支援学級児童生徒のウィ

ンターフェスティバルが四日町の福祉センタ

ーであり、北クラブの会長として参加してき

ました。市内の小中学校の生徒、先生、校長

など１５０名、市内の４ロータリー、ライオ

ンズ他の団体の参加でした。参加者全員によ

るクリスマスカードの交換や生徒にクリスマ

スプレゼントを渡し、クリスマスソングを歌

い終わりました。 

来週は当クラブのクリスマスパーティーです。

親睦員の皆さんから楽しいアトラクションが

あるとのことです。ぜひ会員の皆様と奥様や

お孫様等多くのロータリーの家族も参加して

盛り上がりま

しょう。 
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大島中学校生

と 

本日の行事：卓話 

「おもいやり育英会」 

◆本日の出席：６９名中４２名    

◆先々週の出席率：６９名中５７名 82.61％ 

         （前年同期 87.14％） 

 

◆本日のゲスト： 

おもいやり育英会理事長 野嵜久雄様 

        理 事 相田和彦様 

◆本日のビジター： 

   燕ＲＣより   長谷川克紀さん 

鳥部文雄さん 

   三条東ＲＣより 栗山正男さん 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １２月１０日Ｒ情報委員会 

     小林繁男、星野義男、早川瀧雄

中條耕二、渋谷義徳 

 

燕ＲＣが毎年実施されている事業です 

 

  

 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事 

・山﨑ガバナーより フィリピン台風被害支援金募集のお願い 

・米山記念奨学会より 功労クラブ感謝状送付の件  

 第２４回 米山功労クラブ 

・新潟いのちの電話より クリスマス、年末ご寄付のお願い 

 

燕ＲＣ長谷川会長より  

実は生まれて初めてのメークアップです。会長をやっていながら初めて

というのはどうかと思うのですが、緊張しています。 

私どものクラブは子供達に「お靴のベッド」を配っております。幼稚園、

こども園、保育園に入園した全ての子供達に渡しています。「靴を揃え

ることは心を揃える」という子供の躾教育です。１２年続けております

がもう少しで、もらった子供が子供を産む時代になると思います。最終的には親御さんへの躾にな

ればいいのかと思います。燕の子供達はどこへ行っても靴を揃えてくれると言われます。非常にい

いことなので少しでもひろめたいと思いまずはお隣の町にと思い、今日お願いに伺いました。是非

検討して頂きたいと思います。 

毎週こんなに盛大に人数が集まって、活気があってすごいなあと感じております。最後まで楽しま

せて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１０日現在累計３４８,０００円 

中條 耕二君 三条東ＲＣ野嵜久雄さんの卓話に感謝。燕ＲＣ鳥部さん、長谷川さんようこそおい

で下さいました。 

大橋 政雄君 協力です。 

石川 一昭君 ＢＯＸに協力 

森   宏君 協力します 

西村  護君 財団に協力 

米山 忠俊君 野嵜さん暫くでした。今日は卓話ご苦労様です。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１０日現在累計３２３,０００円 

田中耕太郎君 大野米山委員長に協力します。 

柄沢 憲司君 協力します。 

早川 瀧雄君 大野米山奨学委員長に協力します。 

渕岡  茂君 大野委員長に協力 

大野 新吉君 時雨模様の道足の悪い中、燕ＲＣより会長長谷川様、鳥部様ようこそご来場下さい

ました。親の躾の悪さをじいさん、ばあさんがその分しっかり教育する為にもお靴

のベッド大変素晴らしいと思います。ありがとうございます。又、東ＲＣより野嵜

さん、栗山さんようこそ。おもいやり育英会卓話ありがとうございます。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１０日現在累計４３８,０００円 

長谷川克紀君（燕ＲＣ）宜しくお願いします。 

鳥部文雄君（燕ＲＣ）お靴のベッドお願いします。 

野嵜久雄君（三条東ＲＣ）本日はありがとうございます。親の処にまいりました、おもいやり育英

会の野嵜です。この会の設立には中條パストガバナーのお力をいただきましてあり

がとうございました。北ロータリークラブのますますの発展を願っております。 

栗山正男君（三条東ＲＣ）野嵜理事長の応援団です。 
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丸山  勝君 野嵜様、卓話ありがとうございます。 

岡田  健君 野嵜さんお久しぶりです。卓話楽しみにして居りました。 

石川 一昭君 大桃会員の三男海斗君、第９２回全国高校サッカー出場おめでとうございます。ぜ

ひ優勝を目指して頑張って下さい。又ご協力頂ました、野球部並びにゴルフ部の皆

様、お礼申し上げます。 

佐藤 弘志君 野嵜さん卓話御苦労様です。 

渋谷 義徳君 おもいやり育英会野嵜理事長、卓話ありがとうございます。宜しくお願い申し上げ

ます。 

外山 晴一君 野嵜さんようこそ！！ 

渡辺  徹君 協力します。 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

笹原 壯玄君   〃 

本田 芳久君 協力を！ 

石川 友意君 野嵜さんの卓話に感謝して 

 

本日の行事：卓話 おもいやり育英会：理事長 野嵜久雄様（三条東ＲＣ） 

講師紹介：渋谷義徳プログラム委員長 

おもいやり育英会野嵜理事長は富

士ゼミナール代表の野嵜さんと認

識しておりまして、名簿で確認しま

したが、載っていないので間違えた

かなと思い確認しました。名簿作成後に入会さ

れたと言う事でした。東ＲＣの会員であること

に間違いはありません。 

富士ゼミナールは優れた後継者に事業継承を進

めていて若干、身が軽くなったと言う事で、今

は「おもいやり育英会」で活動されています。 

大震災で福島から非難された方々との係わりの

中から、生まれた「おもいやり育英会」のお話

を短い時間ですが、話して頂きたいと思います。 

宜しくお願いいたします。 

「世界を救うのはやっぱり女性？」 

渋谷委員長が話されたように２

年半前に福島の方がこちらに来

られた時、ちょうど春休みでし

たし、子供さんの数が多かった。

あの状況では１・２週間で帰る

のは難しいのではと思いました。

市長にお話して、スタッフはこ

ちらで手配するので場所を提供して欲しいとお

願いし、市内４ヶ所で勉強を教えたのが始まり

です。その後、私達の役目は終わったと思って

いたのですが、今年の春、中学１年生の女の子

がお母さんと一緒に来られて「ボランティアで

教えてもらった高校生の中の１人が私の息子で

した。無事に大学に通っていますが奨学金を受

けながら通っていますがなかなか厳しい」と話

され、そういう声が聞こえてきました。私達は

塾として、無料で教える事はできますが大学の

授業料まで負担することはできない。と言うこ

とがあり個人的に動いてみようと準備はしてい

ました。そのときに中條さんにご相談させて頂

いた時に「個人ではなくて一般社団法人くらい

にしないと世間の賛同は得られないだろう」と

おっしゃって頂きました。８月６日に設立登記

をしました。今まで、財団とか社団とはお金を

持っている人が自分のお金を出してというのが

殆どの形だがそれは財源が無くなれば終わりで

す。私はお金がないので皆さんに御寄付を願い

ながら毎日募金活動をやっています。来年の春

には高校生５人、大学生３人位を通わせてあげ

たいと思って、動いています。なかなか道は厳

しいです。少しずつ募金額が増えておりますの

でこれから徐々に話しが具体的になっていくの

かなと考えています。 

昨年ＮＨＫで特集がありました。男性と女性、

どちらが強いのか？遺伝子的には女性がつよく

男性は要らなくなるのではと話していました。

今後、優秀な女性が駄目な男を選ぶのか？ 

募金に参加するのは 90％が女性です。 

男性でも日本資本主義の父と言われている渋沢

栄一、慈善活動家アンドリューカーネギー、な

ど社会活動を通して、募金を集めたりしていま

す。 

８月に募金活動を始めた時の私は殺気だってい

たのだろうと思います。正直な話し協力して頂

ける物と甘い考えでしたが、時間も必要、私だ

けの論理では動かないと思いました。最近にな

って皆さんから受入れられて頂けるようになり

ました。皆様の大事なお金を頂く訳ですからそ

れなりの覚悟がいると思います。 

企業だけではなくて、８月の三条マルシェに出
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しましたら個人の方からもご寄付頂きました。 

お金を出してもらうと言うことよりも、こうい

う会があると言う事を認めてもらう、認知して

もらう事が第一なのかと思います。 

大きな奨学金制度は貸し付けと給付と二つに分

かれます。 

設立するときは給付すると考えていましたが、

貰った人が一時所得になる、貸し付けだと貸金

業許可が要る事が分かりました。 

そこで給付にして、税金部分はこちらが負担す

る事で解決しました。今、何カ所かから借りる

方が多く、大学卒業と同時に多重債務者になる

そうです。三条市にも制度が有り利用している

方も居られるが、返済時点でトラブルがあるそ

うです。「払わない」「払えない」と言う事でな

かなか回収できなくて最終的にはけんかになる

そうです。 

善意で始めたことがそういう終わり方は嫌だと

思います。それで給付としました。社会に出て

貢献したら、三条に帰ってきて協力して欲しい。

新潟県内限定です。皆さんの企業の利益のほん

の数％程度、ウィスキーの天使の取り分程度で

十分です。 

「いつやるのか」「今でしょ」宜しくお願いいた

します。 

どうもありがとうございました。 

 

 

三条マルシェでの活動 

TennyTV伝言板出演 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生ファム君よりメッセージが届きました。 

（11月 30日(土)に行われた「米山学友会総会」に参加して） 

 

いつもお世話になっております。ファムフーンヴァンと申します。 

新潟もだんだん寒くなっています、いかがお過ごしでしょうか。 

 先日、米山お父さんと会うことができて、本当に嬉しかったです。 

また、学友会に参加できまして、とても楽しかった。クラブに感謝しております。 

 奨学金もお父さんから頂きました。クラブのご支援で、安心に研修できました、

まことにありがとうございます。例会に参加することができなくて、本当に申し訳

ございません。それでも、クラブの方々の恩恵が忘れなく、頑張って勉強しており

ます。 

 

（２月まで東京で研修中ですが学友会に参加できたこと、 

米山忠俊カウンセラーと会えた事をを大変喜んでくれたようです。） 

＊米山忠俊カウンセラーのことを米山お父さんと呼んでいるそうです 


